

## Total et Petrobras scellent une " alliance stratégique "

W.N

Libreville/Gabon

**LES** compagnies pétrolières française Total et brésilienne Petrobras ont annoncé, lundi, avoir

conclu un protocole d'accord fixant le cadre d'une "alliance stratégique qui couvre des activités amont et aval au Brésil, ainsi que des opportunités à l'international".

Dans un communiqué,

Total a expliqué que les deux groupes s'engagent "à unir leurs efforts dans certains domaines clés d'intérêt mutuel et à évaluer des opportunités, au Brésil comme à l'international, en combinant leur expertise

*de rang international sur l'ensemble des segments de la chaîne de valeur du pétrole et du gaz. Dans un premier temps, Petrobras et Total entendent se concentrer sur les secteurs amont, gaz & électricité".*

Les termes financiers de l'accord n'ont pas été dévoilés. Les deux groupes sont déjà partenaires au sein de divers projets pétroliers au Brésil et dans le reste du monde.

port à la campagne précédente.

Grâce à cette performance, les producteurs ont pu toucher 6,5 milliards de francs Cfa, a indiqué le porte-parole du gouvernement, Bruno Nabagné Koné, à la fin du dernier Conseil des ministres du pays.

Rassemblées par F.A.